

Neuer Geschäftsleiter für die ISP

kly / LY / 11. November 2015

Im Laufe des nächsten Jahres wird Bernhard Lysser die Geschäftsleitung der ISP (Interessengemeinschaft der Schweizerischen Parkett-Industrie) an Mark Teutsch übergeben.

Nach über 25 intensiven Jahren Geschäftsleitung, vielen Vorträgen und mehr als 2500 ausgeführten Expertisen ist es für Bernhard Lysser Zeit, die Geschäftsleitung der ISP einem passenden Nachfolger zu übergeben.

Mark Teutsch wird ab Anfang 2016 sukzessive in seine neue Arbeit als ISP-Geschäftsleiter eingeführt. Ab wann er das Amt übernimmt, ist noch offen. Bernhard Lysser wird danach weiterhin der ISP und der ganzen Parkettbranche als Gutachter und Referent in einem Teilzeitpensum erhalten bleiben.

Bis zu seinem Stellenantritt anfangs 2016 war und ist Mark Teutsch als Geschäftsführer und Betriebsleiter bei Parqueterie Les Breuleux SA in Les Breuleux (JU) tätig.

Mark Teutsch, mit Jahrgang 1979 im besten Alter, ist studierter Holzingenieur FH, sowie angehender Betriebswirtschafter, mit perfekten Sprachkenntnissen in Deutsch, Französisch und Englisch. Somit bringt er die idealen Voraussetzungen mit für die neue Herausforderung als technischer und administrativer Leiter des Schweizerischen Parkett-Verbandes ISP.

